

4912 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Bundesrates**B e r i c h t**

des Ausschusses für öffentliche Wirtschaft und Verkehr

über den Beschluß des Nationalrates vom 15. Juli 1994 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem die Anlage zum Fernmeldegebührengesetz geändert wird

Mit dem Fernmeldegesetz 1993 wurden neue Tatbestände geschaffen, die in der Fernmeldegebührenordnung noch nicht berücksichtigt sind. Die Fernmeldegebührenordnung wird zum Zwecke der Anpassung an die neue Rechtslage geändert bzw. ergänzt.

Der Ausschuß für öffentliche Wirtschaft und Verkehr stellt nach Beratung der Vorlage am 18. Juli 1994 mit Stimmeneinhelligkeit den Antrag, gegen den Beschluß des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 1994 07 18

Karl Hager  
Berichterstatter

Johanna SCHICKER  
Vorsitzende